



**CELULA PARLAMENTARIA  
APRISTA**

**GENERARÁ MAS DE DOS MIL PUESTOS DE TRABAJO  
A Trabajar Urbano en Lambayeque tendrá una  
asignación presupuestal de 4 millones de soles**

---

El desarrollo y crecimiento del departamento de Lambayeque no se detendrá, ya que el Gobierno a través del Programa A Trabajar Urbano del Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo ejecutará una serie de obras que generarán cientos de puestos de trabajo para la población de escasos recursos económicos de la zona, manifestó el congresista Javier Velásquez Quesquén.

En ese sentido, el vocero aprista dijo, que para el próximo año el programa A Trabajar Urbano en Lambayeque recibirá una asignación presupuestal de cuatro millones 010 mil soles que serán utilizados en los proyectos de reparación de pistas, veredas, puentes peatonales, construcción de losas deportivas y otras obras de menor escala.

Afirmó, que la ejecución de estas obras generará alrededor de dos mil 620 puestos de trabajo mediante la mano de obra no calificada, es decir, que los mismos pobladores tendrán la oportunidad de trabajar y así podrán ayudar al sustento de sus hogares.

“El gobierno del Apra está comprometido con el pueblo y el programa A Trabajar Urbano será una importante fuente de trabajo. Para el próximo año se ha fijado realizar diversas obras en los distritos de Chiclayo, Chongoyape, Etén, José Leonardo Ortiz, La Victoria, Monsefú, Oyotún, Pucalá, Santa Rosa, Tumán, Ferreñafe, Pueblo Nuevo, Lambayeque Morrope, Pacora y San José”, explicó Velásquez Quesquén.

Asimismo, el congresista aprista expresó que el referido programa, en lo que va del año, ya había concluido varias obras en el departamento y están a punto de ser inauguradas, en tanto que otras se encuentran en plena ejecución.

Lunes 11 de diciembre de 2006

Oficina de Prensa Congresista Javier Velásquez Quesquén